

## **Nueveochenta en red**

Enero 29- febrero 28 de 2015

Para abrir el año 2015, la Galería Nueveochenta ha decidido lanzar un proyecto editorial que recoge el trabajo de varios de sus artistas representados. Nueveochenta en red es una plataforma compuesta por una colección de libros virtuales destinados a un público amplio, interesado en conocer las nuevas propuestas del arte contemporáneo en Colombia.

El proyecto será lanzado el próximo 12 de febrero y con esta iniciativa, la galería busca implementar una base investigativa que soporte el trabajo de sus artistas. La iniciativa permite crear un campo abierto de discusión que incluye artistas espectadores, coleccionistas, críticos, estudiantes. A través de la página: <http://nueveochenta.com>, el público podrá tener acceso de manera gratuita a las diferentes monografías que están disponibles en la red.

Hasta el momento ya se encuentran publicados los textos en español y en inglés sobre Fernando Uhía y Jaime Tarazona escritos por Santiago Rueda, Natalia Castañeda escrito por Natalia Gutiérrez y Saúl Sánchez escrito por Nicolás Gómez Echeverri. Próximamente se presentarán los trabajos de Juan Fernando Herrán, Kevin Simón Mancera, Luis Hernández Mellizo, Jaime Ávila y Esteban Peña.

Con este proyecto Nueveochenta apuesta por una comunicación más amplia entre el arte y el público. Apuesta también por promover un grupo de escritores que exploran nuevas maneras de abordar el arte. Y apuesta por la red como una herramienta que conecta, envía contenidos, promueve la discusión y la actualización.

Daniela Cortés